

# 群青



令和6年度(2024年度)  
北海道函館西高等学校 学校通信

令和6年(2024年)  
6月7日(金) 発行 No.3

○通信名「群青」はスクールカラーのウルトラマリンブルーにちなんで命名しました。

今回は、4月末～5月までの学校生活の様子をお伝えします。

## <生徒総会、役員認証式および壮行式>

4月30日(火)に生徒総会が行われました。生徒会執行部および各委員会の令和5年度の活動報告と決算報告、令和6年度の活動計画と予算案が示されました。また、予め各HRから提出された質問事項に対して、生徒会執行部から回答がありました。今年度はそれらに加えて、生徒会から、各クラスで考えてもらったいじめの見逃しをゼロにする方法を基に、「いじめ見逃しゼロ宣言 NO SNS トラブル。生徒は発信を続けよう、先生や仲間と話そう。」を宣言しました。そして、探究活動の一環として「校則見直しに関するアンケートの報告」が行われました。函館西高校での過ごし方を充実させるために、生徒が自ら動くようになってきたと感じました。

5月13日(月)に壮行式が行われました。各部局から、高体連・高文連など各大会に臨む意気込みや目標などが力強く表明されました。さらに、個人として参加する生徒も抱負を表明しました。そして、生徒会執行部と校長先生により結成された応援団からエールを送りました。後日、試合会場では選手と同じぐらいの熱気で応援する生徒の様子も見られました。選手のみならず、応援に参加した生徒のみならず、おつかれさまでした。



## <令和6年度 PTA・体育文化後援会総会>

4月26日(金)配信の安心メールにて報告をさせていただきましたとおり、4月24日(水)にPTA・体育文化後援会総会が行われました。本年度も、事業計画に従って、生徒の支援とPTA会員の交流のために、様々な活動を行って参ります。多くの皆様のご参加をお待ちしております。また、当日は6時間目の授業を参観いただくようのご案内させていただきました。総会に参加された保護者の皆様に授業をご覧いただき、授業に臨むお子様方の様子や、雰囲気を感じていただく良い機会となりました。



## <交通安全講話>

4月19日(金)、日本自動車連盟(JAF)函館支部推進課から講師をお招きし、今年度の交通安全講話を実施しました。普段、意識せずに登下校していますが、標識の意味とそれに従う車両の動きなど、自転車・歩行者だけでなく、自動車を運転する立場からの視点を説明していただきました。生徒は双方の立場を考え、安全に対する意識を持つきっかけを得ることができました。また、自転車のヘルメット着用努力義務についても話をさせていただきました。最後に、3年6組佐々木健人さんが謝辞を述べ、交通安全により一層留意することを全校生徒代表として表明しました。今回の講話を通じて、生徒ひとりひとりが、自分の身を自分で守るために必要な知識を身に付けることができました。



## < 防災避難訓練 >

5月20日(月)には防災避難訓練が行われました。今回は地震が発生した後に火災が発生した想定で行われ、全校生徒が体育館に避難しました。避難訓練のあと NTT ME 様から災害伝言ダイヤル「171」の使い方についてご指導いただきました。地震など大きな災害が発生した時は自分や家族の無事を確認できない事態に見舞われますが、そうした事態を想定して考える良い機会となりました。家族と普段、万が一に備えて話をしておくことの大切を知り、困っているお年寄りや子どもたちなどに手を差し伸べることができる高校生になってほしいと思います。



## <1年次 探究活動「魅力あるヒト図鑑」>

5月16日(木)と23日(木)の2日間で1年次が西部地区においてフィールドワークを実施しました。今年度のテーマは「魅力あるヒト」を探ること。グループに分かれて協力しながらインタビューしていました。今後は、図鑑の制作に取り組んでいきます。作品は後日お披露目予定です。



## <今後の主な予定>

6月29日(土)	授業日(野球部全校応援予定)
7月 4日(木)～6日(土)	学校祭
8日(月)	振替休日
9日(火)	振替休日
24日(水)	全校集会
25日(木)～8月27日(火)	夏季休業